



**KEMENTERIAN KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA
DIREKTORAT JENDERAL PERIMBANGAN KEUANGAN
DIREKTORAT KAPASITAS DAN PELAKSANAAN TRANSFER**

GEDUNG RADIUS PRAWIRO LANTAI 11, JALAN DR. WAHIDIN NOMOR 1, JAKARTA 10710, TELEPON (021) 3811436
FAKSIMILE (021) 5204378; LAMAN WWW.DJPK.KEMENKEU.GO.ID

Nomor : UND-AKPD.VIII/BP.IX/2023 28, Agustus 2023
Sifat : Segera
Lampiran : 1 Halaman
Hal : Undangan *Capacity Building* Jabatan Fungsional dan Manpower Center dan Pusat dan Daerah (JFAKPD) dan *Capacity Building* untuk Meningkatkan Kapasitas SDM Untuk Meningkatkan Kinerja ASN

Yth. Kepala Badan Penanggulangan Bencana Daerah
Provinsi Sumatera Barat

Sebagai upaya meningkatkan kemampuan dan kompetensi ASN, kami bermaksud menyelenggarakan kegiatan *Capacity Building* F.A.K.P.D. *Capacity Building* Pengembangan Kapasitas SDM untuk Meningkatkan Kinerja Jabatan Fungsional dan Manpower Center dan Pusat dan Daerah dengan hal tersebut, dimohon Saudara memfasilitasi minimal dua (dua) peserta ASN yang berkompeten di bidang tersebut untuk mengikuti kegiatan dimaksud pada:

Hari/Waktu : Senin, 05 September 2023
Waktu : 08.30 WIB s.d selesai
Tempat : Trans Luxury Hotel Bandung, Jl. Gatot Subroto No. 289, Cibangkong, Kec. Batununggal, Kota Bandung, Jawa Barat, Indonesia, 40273.
Tema : *Start Your Writings*.

Mengingat pentingnya acara ini peserta harus segera melakukan tertib administrasi pendaftaran pada hari/jam kerja, Senin - Jum'at, selambat lambatnya hari Rabu, tanggal 06, September 2023. Pukul, 14.00 WIB. Untuk koordinasi teknis pelaksanaan kegiatan dimaksud, dapat menghubungi **Sdr. Fajar Efendi, A.Pkb.N** melalui HP/WhatsApp. **0812 2259 6887**.

Sebagai informasi yang dapat kami sampaikan bahwa DJPK akan mengganti biaya Perjalanan Dinas berupa Transportasi pulang-pergi dan Uang Saku peserta selama mengikuti kegiatan. Untuk Kontribusi, Akomodasi Hotel dan Sertifikasi ditanggung oleh Masing masing peserta.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerja sama Saudara kami ucapkan terima kasih.

Direktur Kapasitas dan Pelaksanaan Transfer



Ditandatangani secara elektronik
Bhimantara Widjajala

Tembusan:
Direktur Jenderal Perimbangan Keuangan

